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Protokoll der Sitzung vom 02.02.2022  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates Vernawahlshausen sind von der Ortsvorsteherin um 19:30 
Uhr zu einer Sitzung des Ortsbeirates Vernawahlshausen eingeladen worden. Diese fand in 
einem Online-Meeting via Skype statt. 
 
Es nahmen teil:  
1. Iris Helling-Kuttler 
2. Sonja Hörnisch  
3. Erik Mordmüller 
4. Siegmund Freybott 
5. Markus Hartmann  
6. Jens Putzer  
 
Schriftführer: Jens Putzer 

Tagesordnung:  
1. Getränkeautomat 
2. Ladesäule E-Mobilität 
3. Wanderweg 
4. Ausbau Glasfaser  
5. Haushaltsplan 
6. Pfarrhaus 
7. Hochwasserschutz 
8. Hinweisschilder Bushaltestelle 
9. Defibrillator 
10. Schwülmetalhalle 
11. TV-Anschluss Mehrgenerationenraum (MGR) 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
 
Die Ortsbeiratsvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
Die Tagesordnung wird verlesen.  
 
Top 1: 
Die Überlegung ist, an einem Standpunkt in Vernawahlshausen einen Getränkeautomaten 
aufzustellen. Als Ansprechpartner wird Rainer Fricke genannt, da sich Herr Fricke in der 
Vergangenheit mit diesem Thema in seinem Kino befasst hat.  
Es wird überlegt eine Testphase zu starten, um die Wirtschaftlichkeit des Automaten 
festzustellen. Als Aufstellort könnte der Vorraum der Schwülmetalhalle genutzt werden. 
Weiter ist ein Aufstellen in dem Mehrgenerationen Raum denkbar. 
 
Top 2: 
Durch die deutschlandweite Umstellung auf Elektromobilität macht es nur Sinn, auch für 
Vernawahslhausen eine Ladesäule zu installieren. Standortvorschläge wären hier: 
Schwülmetalhalle, Parkanlage 
Es wird aktuell geprüft, ob es ein Modell gibt, die Ladesäule über eine Firma zu beziehen 
bzw. betreiben zu lassen, sodass nur ein geeigneter Standpunkt gefunden werden müsste. 
 
Top 3: 
Es wurde ein neuer Wanderweg beschildert und in der App "Solling-Vogler-Wander-App" mit 
aufgenommen. Dies wurde von Herbert Schräder und Rainer Herwig umgesetzt. Start soll im 
Dorf von der Parkanlage ausgehend sein. Der Parkplatz im Park wird dann als 
Wanderparkplatz beschreiben werden. Dann geht es über den Heuberg hoch, zu der 
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"kleinen Runde". An dieser Strecke soll auch, bevor es in den Wald geht, eine Bank 
aufgestellt werden. 
 
Top 4: 
Hierzu wurde kurz aus den eigenen Reihen informiert, wie der Stand ist. Weiter wie die 
weitere Vorgehensweise der neuen Firma ist. Als Resümee bleibt weiter eine 
Unzufriedenheit im Raum. Es ist weitergeraten, sich bei Goetel telefonisch zu melden, um 
den Fortschritt des eigenen Anschlusses voranzutreiben. 
 
Top 5: 
Es wird kurz über den Haushaltsplan gesprochen. Es leigen noch Punkte aus der 
Vergangenheit offen, wie z.B. der Hochwasserschutz.  
Investitionen(neu): Umgestaltung Schwülmetalhalle, Feuerwehr. 
 
Top 6: 
Das Pfarrhaus ist in der Hand des Kirchenvorstandes. (Trappe) Wie ist die weitere Nutzung 
vorgesehen. Idee: Handwerker eine Bestandsaufnahme machen lassen, sodass die weitere 
Nutzung eingeschätzt werden kann. 
Weiter: Gespräch mit Herrn Pillhau führen, ob nicht eine Nutzung für das Reha-Zentrum-
Lippoldsberg sinnvoll wäre. Wohnungen, Schulungsräume, etc. 
 
Top 7: 
Hierbei wird kurz der Stand erfragt, wie mit dem Hochwasserschutz umgegangen wird. Da 
diese Maßnahme schon seit Jahren überfällig ist. Als Beispiel wird auch Eckhardt Grumme 
genannt, der selbsttätig den Bachlauf in an der Parkanlage beschneidet und säubert. 
 
Top 8: 
Zwei Schilder wurden gekauft und sollen bald aufgestellt sein. 
 
Top 9: 
Soll Mitte Februar geliefert werden. Eine Schulung soll Ende Februar stattfinden. 
 
Top 10: 
Es soll ein Anbau für die Geräte geplant und umgesetzt werden. 
Der Thekenbereich könnte abgeändert werden, um eine bessere Nutzung / einen parallel 
stattfindenden Spielbetrieb (Übungsabende, Theater, etc.) möglich zu machen. Auch im 
Hinblick, dass es in Vernawahlshausen keine Gaststätte mehr gibt, wäre dies eine sinnvolle 
Umgestaltung. 
 
Top 11: 
Der Ortsbeirat hatte sich um einen neues TV-Gerät für den MGR gekümmert. Dies ist auch 
vorhanden. Leider gibt es noch keinen SAT-Anschluss. Dieser Bedarf ist bereits angekündigt 
gewesen. Frau Hörnisch erfragt bei den Nachbarn, ob es möglich ist, dort einen Anschluss 
hinzulegen.   
 
Ende: 20:45 Uhr 

 

                                                                            
  Ortsvorsteher/in                            Schriftführer 


